

# *Nicolás Maduro remercie les mouvements sociaux d'Amérique latine et d'Europe de leur soutien au Venezuela*

---



Caracas, 11 juin (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remercié les mouvements sociaux d'Amérique latine et d'Europe du soutien qu'ils ont apporté à son pays au cours du Sommet des Peuples, qui s'est tenu en parallèle au Sommet CELAC-Union Européenne, à Bruxelles.

Sur le réseau social Twitter, Nicolás Maduro a souligné le travail des organisations internationales qui soutiennent le peuple vénézuélien, confronté à une guerre économique, politique et médiatique.

Les représentants des organisations sociales et culturelles qui ont pris part à ce rendez-vous ont plaidé pour l'unité des forces progressistes des deux continents et elles ont insisté sur la nécessité de placer l'humain au centre de la société.

De plus, les militants sociaux, syndicaux et étudiants, ont mis l'accent sur l'importance de la coopération sud-sud et sur l'unité des peuples dans la lutte contre les politiques néolibérales et impérialistes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58798-nicolas-maduro-remercie-les-mouvements-sociaux-damerique-latine-et-deurope-de-leur-soutien-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**